

La console Wii pour rééduquer des patients dans un hôpital Canadien !

En Belgique nous n'avons pas d'huile, mais on fait de bonnes frites, et les Canadiens se sont sans doute basés sur cette idée pour utiliser la technologie Japonaise et la console de jeu Wii de Nintendo, dans le Glenrose Rehabilitation Hospital, à Edmonton. Dans cet hôpital on utilise les propriétés et fonctionnalités de la console Wii dans le cadre de la rééducation des patients.

Grâce aux mouvements qu'implique le jeu sur la console, les malades se rééduquent aux mouvements qu'ils ont perdus. Et il est tout à fait étonnant de découvrir Albert Liaw, ce patient en chaise roulante qui suit une rééducation en jouant à la boxe sur cette console alors qu'il a été justement blessé lors d'un match de boxe.

Le docteur, Grigore Burdea, une tête en ce qui concerne la réhabilitation basé sur la réalité virtuelle, dit que d'ici 5 ans, tous cliniques et ou hôpitaux, devraient avoir adaptés cette technologie pour leur patients.

Il semblerait que la Wii ait un bel avenir du côté de ses applications en milieu hospitalier !

Suite et source en anglais >> [Canada.com](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 19 mai 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7281-console-wii-pour-reeducer-patients-dans-hopital-canadien.html>